

## PAC Muslimat NU Karanglewas lakukan Persiapan Pengajian Rutin

Narsono Son - [BANYUMAS.JURNALIS.ID](http://BANYUMAS.JURNALIS.ID)

Jan 5, 2024 - 18:50



*PAC Muslimat NU Karanglewas lakukan Persiapan Pengajian Rutin*

BANYUMAS - Persiapan untuk acara pengajian rutin 35 hari sekali (selapanan), masih terus dilaksanakan, oleh Pimpinan Anak Cabang (PAC) Muslimat Nahdlatul Ulama (NU) Karanglewas, melalui PR Muslimat NU Pasir Lor sebagai panitia pelaksana, bertempat di halaman Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor, Kec Karanglewas, Kab Banyumas, Jawa Tengah, pada Ahad (07/01/2024) pagi.

Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor letaknya yang strategis, disamping tempat kegiatan belajar mengajar Santri, juga sebagai central kegiatan Muslimat NU Ranting Pasir Lor, dan juga antara Muslimat NU Pasir Lor dengan Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor saling terikat dan terkait.



Ranting Muslimat NU Desa Pasir Lor, merupakan salah satu Pimpinan Ranting yang ada di Kecamatan Karanglewas. Muslimat NU Desa Pasir Lor diasuh oleh Siti Masiroh, yang selama ini dikenal sebagai guru Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor

Jauh hari panitia sudah mempersiapkan anggaran, tempat, panggung, petugas, undangan, dan ruang untuk para tamu, hari ini Jum'at (05/01/2023).

Sementara panggung sudah mulai didirikan dan semua proses persiapan sepenuhnya di bawah komando ketua panitia Kamsinah dan diawasi oleh Ketua PR Muslimat NU Pasir Lor.

Pantauan awak media di lokasi, pengurus Muslimat NU, panitia penyelenggara, warga Madrasah dan warga masyarakat sekitar lokasi, saling bantu membantu dan saling melengkapi untuk mensukseskan kegiatan, dan panggung, sound sistem mendapatkan support dari Pengurus Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor.

Pengajian digelar secara rutin yang bergiliran tempatnya, satu persatu di 20 Pimpinan Ranting Muslimat NU yang tersebar di 13 Desa Se-Kecamatan Karanglewas.



Pengajian selapanan kali ini secara khusus akan dihadiri Ketua Umum Jam'iyah Perempuan Pengasuh Pesantren dan Muballighoh PP. Sirojurrokhim Klepu, Temanggung, Jawa Tengah Hj. Hannik Maftukhah, sekaligus yang akan memberikan mauidhoh hasanah, juga tabaruk-an bersamanya, malamnya dilanjutkan acara Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor bersholawat berasama Gus Ahong

Ketua PAC Muslimat NU Kec Karanglewas Surtinah, saat dikonfirmasi awak media Jum'at (05/01/2023) pagi menuturkan, ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan setiap bulan sekali. Acara ini bertujuan untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan Muslimat NU di Kecamatan Karanglewas dan tempatnya bergiliran.

"Selama ini 2.500 Muslimat NU hadir beserta Banom NU, Lembaga NU, Pengurus NU dan para undangan, Saya berharap yang hadir bisa mendapatkan ilmu yang bermanfaat dari pengajian, Kami mohon doa restu dari semua pihak agar acara ini bisa berjalan dengan lancar, sukses, dan bisa mendapatkan Ridlo Allah SWT," Ungkapnya.

Untuk diketahui, akan hadir juga Ketua PC Muslimat Banyumas, Ketua PAC Muslimat Karanglewas, Ketua ranting Muslimat se-Kecamatan Karanglewas, Fatayat NU dan IPNU/IPPNU Ranting Pasir Lor, Camat Karanglewas, Kepala Desa Pasir Lor, Ketua pengurus dan kepala Madin 1, 2, dan 3 Pasir Lor, Ketua RT dan RW setempat, dan undangan lainnya.

(Djarmanto-YF2DOI).